

Rixheim

Avec dix-neuf brevets élémentaires et, en préparation, vingt-sept premiers échelons

Club de plongée sportive : un remarquable effort de formation



Les nouveaux brevetés avec les dirigeants.

(Photo L'ALSACE)

Présidé par Gilbert Reiss et animé, sur le plan-technique, par Charles Ochsenbein, le Club de plongée sportive de Rixheim (CPS) renforce au fil des ans sa vocation : la formation. Le tout dans une ambiance chaleureuse qui fidélise les plongeurs et avec une foule d'initiatives qui enchantent les plongeurs expérimentés (séjours sur la Côte d'Azur et même en mer Rouge, sorties dans les lacs, etc.).

La remise de leur diplôme à dix-neuf nouveaux titulaires du brevet élémentaire a permis à Gilbert Reiss d'accueillir une cinquantaine de personnes au Centre intégré. En présence des membres de son comité et de M. Antoine Stoffel, président d'honneur du club et adjoint au maire, le président du CPS, après avoir félicité les récipiendaires, n'a pas manqué de les sensibiliser au fait qu'il ne s'agit là que d'une connaissance de base destinée à être étendue par la poursuite de l'instruction et la préparation à des brevets plus complets « gages de sécurité et d'aisance procurant un plaisir intense... ». M. Reiss ne manqua pas, par ailleurs, de rendre

hommage à tous les formateurs du club, en particulier à Charles Ochsenbein.

Ce dernier tint à associer à son tour dans les remerciements et les félicitations, non seulement tous ceux qui ont contribué à la préparation au brevet élémentaire et continuent à œuvrer dans ce sens, mais également ceux qui travaillent dans l'ombre, en préparant en particulier le matériel nécessaire à la plongée...

Avant que ne furent remis les diplômes et pris un très sympathique verre de l'amitié, M. Antoine Stoffel exprima à la fois sa satisfaction devant le remarquable bilan d'un CPS qui assure actuellement la préparation de 27 « 1^{er} échelon » et ses vœux d'encouragements à Gilbert Reiss et à ses amis.

La rentrée au CPS

Avec la rentrée, les entraînements et préparation aux différents brevets ont repris au CPS aux jours, horaires et lieux suivants :

Jeudi, de 20 h 15 à 22 h, au petit bassin de la rue Pierre Curie.

Vendredi, de 20 h 15 à 22 h, à la piscine des Jonquilles.

Un stage de préparation au brevet élémentaire de plongée débute en octobre. Les inscriptions sont reçues dès à présent les jeudis et vendredis aux lieux d'entraînement.

Rappelons que le CPS possède dans les rangs de ses formateurs le seul BEES 1^{er} degré de la région et qu'il compte, outre sept initiateurs, trois moniteurs fédéraux 1^{er} degré.

Les nouveaux titulaires du brevet élémentaire

Françoise Roth, Fabienne Jowett, Marc Ancelin, Philippe Lazarus, Stéphane Beutelstetter, Gauthier Haberstroh, Christian Wozniak, Serge Wira, Christelle Engler, Catherine Sitter, Christiane et Jacques Bopp, Michaël Tavernier, Brigitte Ignasiak, Jean-Michel Rummelhard, Jean-Marie et Chantal Knecht, Vincent Hartmann, Nicolas Lamaze.